

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Danau Sigombak mempunyai potensi yang sangat memadai untuk dijadikan sebuah wisata. Dengan keunikan yang berbeda dari danau yang ada di Provinsi Jambi berbentuk donat dengan pulau ditengahnya sama seperti Danau Toba di Sumatera Utara. Suasana didanau yang masih asri dan alami banyak pohon rindang dan lahan perkebunan warga seperti pohon sawit dan pohon karet. Terdapat kerambah budidaya ikan yang dikelola masyarakat sekitar. Dan Danau Sigombak mempunyai cerita sendiri bagaimana danau ini terbentuk seperti sekarang . Karena danau ini bukan terbentuk secara alami ataupun dari letusan gunung berapi.

Pemerintah telah membangun dermaga, panggung, toilet, 3 unit gazebo dan kios kios serta telah membangun jalan setapak menuju kawasan Danau Sigombak. Pada tahun 2019 akan ada penambahan fasilitas Danau sigombak. Dermaga yang ada terbuat dari kayu akan diperbaharui dibuat menjadi permanen dengan beton, membuat gapura identitas Danau Sigombak, pembangunan jalan aspal kearah bawah menuju Danau Sigombak karena jalan yang ada masih jalan yang terbuat dari cor. Dan menambahkan serta memperbaharui penunjuk arah menuju lokasi obyek Wisata Danau Sigombak.

Masyarakat yang lebih tepatnya Karang Taruna Dusun Jambu dan Dusun Teluk Kembang Jambu berpartisipasi dalam pengelolaan Danau Sigombak. Karang taruna dan Komunitas motor trail Dusun Teluk Kembang Jambu membuat Taman di sisi barat Danau Sigombak yang pengerjaan selesai pada akhir oktober. Karang Taruna Dusun Jambu membuat Taman disisi timur Danau Sigombak diberi nama Taman Tangadis Elok.

Dalam meningkatkan kunjungan wisatawan, pemerintah dan pengelola muallim membangun dan memperbaharui fasilitas yang ada di Danau Sigombak. Pemerintah membantu promosi Danau Sigombak melalui pameran ulang tahun Kabupaten dan Provinsi dengan membuat poster tentang Danau Sigombak dan mengambil Video Kawasan Danau sigombak di dalam video – video wisata yang ada di Provinsi Jambi. Selanjutnya pemerintah lebih memfokuskan perbaikan dan penambahan fasilitas baru melakukan promosi yang lebih giat lagi untuk Danau Sigombak.

Masyarakat juga akan mengadakan pesta rakyat untuk mengingat adat dan budaya dan menampilkan kembali ritual mandi belimau gedang untuk mengingat upacara adat nenek moyang yang terdahulu diadakan di Danau Sigombak sebagai daya tarik untuk meningkatkan kunjungan wisatawan. Masyarakat membantu menjaga keamanan dan kebersihan Danau Sigombak. Masyarakat dengan senang hati mengantarkan wisatawan untuk berkunjung ke lokasi obyek wisata Danau Sigombak.

B. Saran

Dalam meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan di obyek wisata Danau Sigombak, penulis memiliki saran sebagai berikut :

1. Membuat sarana transportasi khusus untuk sampai ke lokasi Danau Sigombak seperti bus kecil atau mobil angkutan umum. Dengan *meeting point* yang berada di Simpang Jalan Padang Panjang dengan tarif yang murah dan terjangkau.
2. Menambah dan memperbaiki papan penunjuk jalan menuju Lokasi Danau Sigombak agar lebih terlihat oleh wisatawan karena papan penunjuk jalan yang ada sudah berkarat dan hanya ada 2 buah dengan jarak yang berjauhan.
3. Membuat oleh – oleh khas dari Danau Sigombak. Membuat makanan khas Dusun Jambu atau Teluk Kembang Jambu, souvenir khas Danau

sigombak yang hanya bisa ditemukan bila mengunjungi Danau Sigombak.

4. Membuat website sendiri tentang Danau Sigombak dan dikelola semenarik mungkin.
5. Membuat *master plane* atau perencanaan tata ruang yang layak dan baik untuk obyek wisata Danau Sigombak.
6. Promosi yang lebih ditingkatkan lagi melalui media sosial membuat akun instagram sendiri, media cetak membuat iklan wisata dan media berita membuat iklan di surat kabar.
7. Perlu adanya kerja sama yang baik antara para pengelola Danau Sigombak dalam pengelolaan dan pengembangan Danau Sigombak.
8. Menambah dan memperbaharui fasilitas yang ada. ditambahkan plang sapa pesona, ditambahkan atraksi wisata seperti sepeda air, sampan , speed boat, dan sepeda untuk mengelilingi Danau Sigombak
9. Memberikan pelatihan kepada masyarakat sekitar dan pengelola agar dapat menyadari seberapa pentingnya pariwisata, agar masyarakat setempat dapat memberikan pelayanan yang lebih berkualitas dari obyek wisata yang lain guna menarik perhatian pengunjung dan wisatawan.